
CO}IL \E DI P\LER\IO
I\ CIRCOSCRIZIO),{E

\ erbale della sedut a del 04/12/2012

L'anno cluenilatlodici. il giorno quattro del mese di Dicernbre in Palermo, nella Sala Consiliare
delia sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale
coi.r\ ocato dal Presidente con avviso n. 1469 del2Slll/2012, ar sensi delle vigenti norme di legge

srarutarie e regolamentari, assistito dall' Esp. Amm. Anna Maria Guddo Di Grusa, in qualità di
Se_sre tario.
Alle ore 09,55 il Presidente Moncada, invita I'Esp.to amm.vo signora Anna Maria Guddo Di
Grusa nella qualità di Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i
Consiglieri: Abbate, Abbonato, Buscemi, Ciprì, Reina, Ruggiero e Tuzzolino.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola,
Fanciuso. Mancuso.
A1 fine di raccordarsi con i capigruppo. il Presidente alle ore 09,55 sospende per qualche minr-rto la

seduta, seduta che si riapre alle ore 10,30 dove risultano assenti i Consiglieri: Abbate e Poteirza.

Il Presidente - ringrazia i Consigiieri per Ia loro partecipazione all'inaugurazione del Progetto
"Mercurio" ritenendosi fiero di rappresentare un Consiglio attento al sociale.

Alle ore 10,35 fa il suo inglesso in aula il Vtce Presidente Abbate.

Finite le comunicazioni da la parola ai Consiglieri.
Il Cons. Ruggiero - comunica che in C.so Pisani si stà effettuando la pulitura det pozzerl"i fognari,

dopo i ripetrrti solleciti.
Il Cons. Di Vincenti - chiede se sia possibile inviare dei segni natalizi alle Postazioni Decentrate

dei territorio, (alberelli).
Il Presidente - informa che si stabilirà un giorno, per recarsi personalmente nelle Postazioni per

fare gli auguri.
Il Cons. Fazio - chiede se per domani il Consiglio possa essere aperto puntualmeute, per agevolare

1o spostamento dei Consiglieri tutti al Centro Anziani di Boccadifalco.
Il Cons. Di Buscemi - evidenzia il fatto che il Centro Sociale. da quando è stato trasferito da Villa
Tasca non è particolarmente frequentato. sia per gli orari che per la mancanza di personale addetto.

carente soprattutto nelle ore pomeridiane.
Il Cons. Fazio - replica che si stà provvedendo a richredere personale da integrare, e evidenzia che

f incontro di domani serve proprio corne sorta di pubblicità al Centro Sociale stesso.

Il Cons. Tuzzolino - interviene criticando la retrospettiva del Centro, il quale è vissuto per tanto

tempo a Villa Tasca, poi in seguito a dei problemi economici da parte del Comune non è stato più

possibile pagare I'affitto dei locali, per cui è stato trasfèrito a Boccadif'alco, in un locale che è

difficihnente raggiungibile dagli anziani che frequentavano precedentemente il Centro, è vero che il
Comune ha avuto un risparmio, ma ha penalizzato una fascia di cittadini più deboli.
A questo proposito chiede di trovare una soluzione che possa essere sir un abbonamento in
convenzione di trasporto o un altro luogo piùr facilmente raggiungibile.
Il Cons. Lepre - appoggia il collega Tr-rzzolino, informando tutti che anche a lui sono arrivate delle

lamentele a tale proposito, e chiede al Cons. Fazio di prenderne atto.

Il Cons. Fazio - fa una considerazione. e cioè che il Centro Sociale di Boccadifalco non è solo

della IV Circoscrizione. ma di tutta la città di Palermo.
Bisognerebbe bene pubblicizzarlo, inoltre ritiene che possa essere soluzione adeguata cercare altri
locali per creare nuovi centri ricreativi per anziani.
Il Cons. Ciprì - propone di fare richiesta di un immobile sequestt'ato, un esempio è una casa della

famiglia Cangemi in via Margifaraci, ma anche a Villa Tasca c'è qualche locale drsponibile.

Il Cons. Buccola - chiede se non sia possrbile trovare una convenzione con la chiesa S.S.

Medratrice per un nuovo Centro Anzrani.



Il []ons. Di \-incenti - ribatte che anche all'interno deita IV Circoscrizione si trovano dei iocali
cii:ponibili aclattr. ci sarebbe solo da ristrutturarli, così come se ne trovano disponibili all'interno
de11a -\.S.P.. basterebbe farne richiesta.
Il Cons. Buscemi - propone di richiedere più personale per il Centro Boccadifalco.
Il Cons. Abbonato - si associa al malcontento del collega Tuzzolino, ma reude noto che in base al

pro_qrainma del Comune il consiglto circosclizionale può dare dei suggerimenti di destinazione

d iiso di alcur.ri immobili sul P.R.G.

Quindi chiede di attivarsi al fine di presentare qualche documento.

Il Presidente - si trova favorevole a tale proposta. ed invita tutti a farne uno studio più

approfondito per mettere nero su bianco delle proposte.

Inoltre rende noto che la precedente consiliatura circoscrizionale non ha fatto nulla affinchè la
situazione del Centro Sociale per anziani fosse più gestibile, ma ha lasciato che le cose accadessero

comunque, adesso sembra quasi volere entrare nel merito di decisioni altn-ri prese in sede

istituzionale.
Detto ciò il Segretario dà lettura del Regolamento Comunale per la celebrazione dei matrimoni di
rito civile. alla fìne del qr-rale,

Il Cons. Abbonato - da notizia che comunque questo Regolamento è legge nazionale e che

bisogna sia stilato ogni anno con le eventuali modifiche. a tal fine si dichiara favorevole

all'approvazione.
Il Cons. Reina - appoggia il collega Abbonato ritenendo che il documento è in tutti i sr-roi punti

abbastanza chiaro.
Alle ore 10,15 Regolamento Comunale per la celebrazione dei matrirnoni di rito civile viene posto

in votazione, accertata la presenza in aula degli scn-rtatori si procede per appello nominale:

Presenti e votanti n. 14

Assenti
Favorevoli
Astenuti
Contrari

n. 02 (Potenza - Schiera)
n. 74

n00
n.00

preso atto della votazione, il Regolamento viene approvato all'unanimità dei presenti.

Il Presidente - comunica che in data odierna. alle ore 15.00 si tenà una riunioue presso la scuola

media Vittorio Emanuele III per I'organizzazione del concerto di Nataie.

Inoltre ribaclisce che si devono definire le attività previste in prossimità delle feste alf interno della

Circoscrizione, a tale proposito per la S. Messa che dovrebbe essere celebrata per il giorno venti

c.m. è stata contattata la Curia. si attendotro ttotizie.
Invece per ciò che concerne la festa del giocattolo è necessario mandare gli inviti agli aderenti la

"Rete Sociale" e a tutte le scuole elementari del territorio.
Alle ore 11.30 il Presidente dichiara chiusa 1a seduta.

tario
sa'Aì-Maria)


